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例　　　会　　　記　　　録　（2018．7．6（金））　　通算3，175回

クラブ会長方針
　“価値あるロータリーを”
　①居心地のいいクラブ
　②いつでもどこでも誰とでも親睦
　③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
　④ロータリーの価値を意識しよう

◆開　会　

◆国歌「君が代」斉唱

◆ロータリーソング「奉仕の理想」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介
三菱日立パワーシステムズ株式会社　有馬喜代貴様
電源開発株式会社　高砂火力発電所　富沢　康雄様

◆歓迎歌「松の緑」



◆前会長・幹事記念品贈呈
　

◆出席報告
本　日７月　６日　　会員数４３名　　　出席者２９名　　出席率７２．５%
前々回６月１６日　　会員数４３名　修正出席者４０名　　出席率９３．０２%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
堀　　直樹会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　６月１９日（６月２２日）
中野　哲郎会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　６月２１日（６月１６日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月２３日（６月１６日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月２４日（６月２２日）
後藤　純次会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月２４日（６月１８日）
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　６月２８日（６月１６日）
後藤　純次会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　７月　１日（７月１３日）
落合　計夫会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　７月　１日（６月２２日）
堀　　直樹会員 ｅ‐ＣＬＵＢ 　７月　２日（７月　６日）
滋野　敦士会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　３日（７月　６日）
石垣　政昭会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　４日（７月１３日）
中尾　良治会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　５日（７月　６日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　５日（７月　６日）

◆お祝い
○出席１００％祝
　覚野　成広会員　２４年
　信原　智彦会員　２４年
　中野　哲郎会員　１９年
　喜始すみ子会員　１４年
○誕生日祝
　山本　広志会員　　池本　和正会員
　片嶋　純雄会員

守光　隆 前会長 谷川こずえ 前幹事

出席１００％祝



○配偶者誕生日祝
　堀　　直樹会員（とし子様）
　丸山　恵右会員（章子様）
　庄司　　治会員（スミ子様）
　桂田　重信会員（香織様）
　豊田　克義会員（ゆかり様）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
信原　智彦会員……出席１００％祝（２４年）を頂きありがとうございます。
　　　　　　　　　坂井会長、後藤幹事宜しくお願いします。
庄司　　治会員……配偶者誕生日祝を頂きありがとうございます。
覚野　成広会員……出席１００％祝（２４年）を頂きありがとうございます。
　　　　　　　　　坂井会長、後藤幹事１年間がんばって下さい。
森本　幸吉会員……坂井会長、後藤幹事１年間がんばって下さい。
後藤　宗久幹事……新年度が始まりました。この１年間宜しくお願いします。
佐野　敏晴会員……先日、大村会員にはお世話になりました。坂井会長、後藤幹事１年間

がんばって下さい。
尾上　喜秀会員……坂井会長、１年間宜しくお願いします。　　　　　　
中野　哲郎会員……出席１００％祝（１９年）を頂きありがとうございます。
 坂井会長、後藤幹事宜しくお願いします。１年間がんばって下さい。
坂井　智代会長……第６７代会長を務めさせて頂きます。後藤幹事と共に１年間宜しくお

願いします。
片嶋　純雄会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
守光　　隆会員……昨年度は、１年間ありがとうございました。坂井会長、後藤幹事１年

間宜しくお願いします。
大村　泰司会員……坂井舟の船出です。本年１年間宜しくお願いします。後藤幹事ご苦労

様です。
山本　広志会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
谷川こずえ会員……坂井会長、後藤幹事本年度宜しくお願い致します。
山名　克典会員……坂井会長、後藤幹事の舟出を祝して。私的ではございますが４月より

山名小児科から山名クリニックに名称が変更になりました。おそくな
りましたが、ご報告申し上げます。

西田　秀雄会員……親睦出席委員長をさせて頂きます。ガンガン企画していきますのでご
参加宜しくお願いします。

誕生日祝



◆幹事報告（３，１７５回）
〈国際ロータリー日本事務局より〉
　◎２０１８年７月のロータリーレート：
　　１ドル＝１１０円
〈例会変更のお知らせ〉
　◎加古川平成ロータリークラブ
　　平成３０年８月　８日（水）→　休会
　　平成３０年８月１５日（水）→　休会
　　平成３０年９月１９日（水）→　休会
〈その他〉
　◎雑誌「月間神戸っこ」事務局より

２０１８年６月号に瀧川ガバナーと第２６６０地区片山ガバナー様との対談が掲載さ
れています。

　　◎兵庫県青少年本部より、賛助会入会の案内が届いています。
賛助会費は、個人会員￥２, ０００／年（１口）です。入会ご希望の方は事務局に連
絡をお願いします。

　　◎高砂市文化会館より「梅沢富美男劇団公演」の案内が来ています。
日時は８月４日。公演割引券でチケットを購入出来ますので（夜の部のみ）よろしく
お願いします。

◆本日のプログラム

クラブフォーラム「会長・幹事年間方針発表」
坂井智代会長・後藤宗久幹事

　◎会長就任挨拶　　　坂井　智代会長
　高砂ロータリークラブ第６７代会長をつとめ
させていただきます坂井智代です。
　今年度の高砂ロータリークラブの会長テーマ
を「価値あるロータリーを」とさせていただき
ました。
　私には職業柄、年金医療介護というような社
会保障に関わる本を読み調べて講演をする機会
があり、愛読書には、社会保障に関する本が多
いです。たとえば広井良典先生の著書である「日
本の社会保障」、また権丈善一先生の「ちょっと気になる社会保障」や週刊社会保障など
をよく見ます。これらの話は、一見、ロータリーの職業倫理などの話とは縁遠そうにみえ
ますが、社会情勢を的確にとらえておく必要があることなどは結構、ロータリーの理念と

後藤宗久幹事

坂井智代会長



の認識を共有することが多いと感じています。
日本の社会保障のあり方を考える時よく総人口
の長期的トレンドをイメージします。日本の人
口は、江戸時代後半までは３０００万人強でほ
ぼ安定していましたが、明治維新・終戦後の人
口増加の伸びは目覚ましく、線が直立するほど
急峻なカーブを描いて急増しています。そして
２００４年を境に今度は人口減少に転じ、まる
でジェットコースターが急勾配の下り坂を滑り
落ちるかのような勢いで人口減少が進んでいます。かなり無理をした時代があったことが
伺えます。今後は少子高齢化がどんどん進み、生産年齢人口の減少にも歯止めがかかりま
せん。
　ロータリーの歴史を日本の人口数の推移と重ねてみましたら、国際ロータリーの創設は
１９０５年、まさにジェットコースターが登るスタート地点にあり、１９２０年東京ロータ
リークラブが創立され、１９５３年に我が高砂ＲＣが創立されています。人口や物が急激
に増えつつある時代に、ロータリークラブが設立されその精神が説かれたことになります。
　世界のロータリー人口はどうかというと１２０万人の横ばいであり、日本やアメリカで
は減少傾向にあり、アフリカなどの発展途上国においては会員数が増えています。ロータ
リーの価値やあり方を考えるには常に “時代に求められる団体” であるかどうかを意識し
ておく必要があります。でなければ、単なる時代錯誤な団体といわれかねません。
　日本は成熟社会にあり、これからのロータリークラブの持続可能性を高めるためには、
成熟社会のなかのロータリークラブのありかたを常に考えておく必要があります。会員増
強において会員数の増強を求められてもこのご時世です。量より質が大事かと個人的には
思っています。どの職種も競争と選択と効率化を求められています。お金をかけずに効率
よく質のいいものを提供しなさいと求められます。高度化したうえに費用対効果を強く求
められるため、社会からこぼれ落ちそうになる人達が増えているようにも感じます。だか
らこそもっとゆっくり人に優しい社会になるような精神的豊かさをもったクラブでありた
いと願います。
　私が、社会人になったのが１９８８年ですぐに１９９０年のバブル崩壊でしたので、
ちょっとだけバブル時期をみてすぐに崩壊をみた世代です。我々の世代は「新人類」とも
揶揄され、既存のものにはしばられず物事を効率的に考える世代でもあります。ロータ
リークラブのこれからを考えるにあたり、ロータリーの崇高な思想や伝統に配慮しつつも、
いまの日本の社会情勢に応じた新しい体制を常に考えておくことが重要と考えています。
そのためには会員の一人一人が「ロータリークラブの価値」をしっかりと意識しておく必
要があります。しかしいまロータリーの価値がわからず迷子になっている会員が多いよう
に感じます。私が思うロータリークラブの最大の価値は、自分の職業や組織以外の会員と
接することで自分の生業を色んな視点から見ることができることです。
　ロータリークラブには、様々な職種や世代の人が集い、仕事の形態も個人経営、企業人、



男性、女性などの多種多様です。しかも各分野でのトップランナーが集っています。激動
の時代、成熟社会での奉仕の在り方を一緒に考えていくことが可能になります。各人が高
い理想を掲げ職業奉仕・社会奉仕を実践するためにロータリークラブほど恵まれた環境は
ないと、私はその価値を強く感じ誇りに思っています。そのロータリーの良さを価値を思う
存分に会員の皆様にあらためて感じていただくために私の今年度の会長方針をたてました。
　テーマは、「価値あるロータリーを」 、行動指針は、①居心地のいいクラブ、②いつで
もどこでも誰とでも親睦、③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう、
④ロータリーの価値を意識しようの４点です。
　とにかく元気で楽しい１年にしたいと思っています。後藤宗久幹事、理事担当役員の
方々と協力しながら頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

　◎幹事挨拶　後藤宗久幹事
　本年度、幹事を務めさせて頂きます後藤宗久
でございます。平成２７年に入会させて頂いて
から３年しかたっておらず、まだ右も左もわか
りませんがよろしくお願い致します。
　平成２７年に入会後、親睦出席委員、雑誌会
報委員、副幹事の役をさせて頂きました。何
もわからない事ばかりで随分と悩みましたが、
今では貴重な経験をさせて頂いたと感謝してお
ります。
　何よりもロータリークラブに入会させて頂き、いろいろな人と出会えた事、また、親睦
出席委員会が企画して下さる家族移動例会やゴルフ大会に出席し、いろいろなロータリー
アンと出会えた事が大きな財産となっています。
　これからの１年間幹事という大役を仰せつかり身の引き締まる思いですが、坂井会長の
お役に立ち、盛り上げていけるように頑張りたいと思います。
　まだ経験３年の新参者ですが会長テーマである「価値あるロータリーを」を実現させ、
居心地のいいクラブ運営となるよう取り組んでいきたいと思いますので、今後ともご協力
の程よろしくお願い申し上げます。

後藤宗久幹事



◆定例理事・役員会
平成３０年７月６日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会

２．会長挨拶

３．定例報告	 出席率　　５月度　　平均１００％
 会計報告　６月度（別紙）　

４．協議事項
　　１）前年度決算の件、監査報告………………………………………………修正後承認
　　２）事業計画・予算の件………………………………………………………修正後承認
　　３）委員会構成表変更の件……………………………………………………………承認
		　	４）定款第９条第３節に定める出席規定免除適用申請者の件	……………………承認
　　　　ａ項該当申請者　　１名　　荒川俊雄
　　　　ｂ項該当申請者　１４名
　　　　　新井哲三・伊地知正治・大村泰司・尾上喜秀・片嶋純雄・喜始すみ子・
　　　　　覚野成広・籠谷啓一・後藤武男・庄司　治・名嶋一成・信原智彦・
　　　　　山名克典・山本広志
　　５）定款第８条第１節（Ｃ）に定める休会の件……………………………………承認
　　　　平成３０年８月１７日・平成３０年１０月１２日・平成３０年１２月２８日・
　　　　平成３１年６月２８日
　　６）友愛奉仕活動助成金事業運営要綱（案）の件３）定款・細則（案）の件　
　　　　前期１万円、後期１万円を徴収
　　７）ロータリー財団寄付の件…………………………………………………………承認
　　　　前期後期７, ０００円　　
　　　　１００万ドル食事代を年間２回　
　　　　７００円　差額分５００円×２ = １, ０００円寄付する。
　　８）米山記念奨学寄付の件……………………………………………………………承認
　　　　普通寄付　３, ５００円×２回
　　　　特別寄付　１０, ０００円×１回  （年間１７, ０００円／人）

坂井　智代 ○ 中尾　良治 × 豊田　克義 × 片嶋　純雄 ×
脇谷　政孝 ○ 後藤　純次 ○ 堀　　直樹 × 山名　克典 ○
後藤　宗久 ○ 坂牛　　裕 ○ 大村　泰司 ○ 佐野　敏晴 ○
谷川こずえ ○ 覚野　成広 ○ 中野　哲郎 ×
高木　史郎 ○ 西田　秀雄 ○ 信原　智彦 ○
守光　　隆 ○ 森本　幸吉 ○ 尾上　喜秀 ○



会　長　坂井　智代　　　　　　幹　事　後藤　宗久　　　　　雑誌会報委員長　豊田　克義
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

　　９）７月・８月度のプログラムの件
　　１０）退会の件　　　　竹友　正樹様（三菱日立パワーシステムズ㈱） ………承認
　　　　　　　　　　　　　中山　英之様（電源開発㈱高砂火力発電所） …………承認
　　１１）新入会員の件　　有馬喜代貴様（三菱日立パワーシステムズ㈱） ………承認
　　　　　　　　　　　　　冨沢　康雄様（電源開発㈱高砂火力発電所） …………承認
　　１２）高砂観月能の会後援について…………………………………………………承認
　　１３）次期ガバナー補佐選出について
　　　　　………………………………会長：８月２日までに決定したいとのことで承認
　　１４）その他
　　　　　①家族移動例会の件………………………………………………日時訂正で承認

５．報告事項
　　１）引継ぎ家族移動例会　収支報告の件……………………………………………承認
　　２）高砂市社会福祉協議会　団体会員加入について
　　　　（昨年社会奉仕より１０, ０００円支出） ………………………………………承認
　　３）高砂市学校保健会表彰楯寄託について
　　　　（昨年社会奉仕より１０, ０００円支出） ………………………………………承認
　　４）ひょうご子どもと家庭福祉財団協力について
　　　　（２０１６年社会奉仕より５, ０００円支出） …………………………………承認

６．そ の 他　　

７．閉　　会


